



ヒーロー

下条小学校
3年学年通信

NO. 4

R7. 6. 12

いよいよ梅雨入り

6月10日に梅雨入りしました。雨の日が多くなり、教室で過ごす時間が長くなります。体の健康はもとより、心のケアもしていきたいと思います。気温や湿度が高くなります。充分な水分を持たせてください。

「あじさい読書週間」がはじまり、教室や図書室で夢中になって本を読んでいる子がたくさんいます。また、教師や図書委員会の児童、ボランティアの方による「読み聞かせ」が行われました。雨の日の休み時間を有意義に過ごしたいと思います。



自転車安全教室について

6月19日(木)に行われる自転車教室で、子どもたちがふだん乗っている自転車を使用します。自転車の持ち運びは、保護者の方の同伴でも、登下校時に子どもたちが引いてきてもどちらでもかまいません。くれぐれも安全に気をつけてください。前日の18日(水)に持参される場合は、午後4時45分までに、当日の19日(木)に持参される場合は、午前9時までに、西土間へお願いします。雨天の場合は体育館で自転車教室を行うので、自転車の持参の必要はなくなります。雨天等で自転車が必要ない場合、18日の昼頃に学校からメールを送ります。お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。